
Résumé du PFE : sous titre : Aspect comparatif de l'évolution de la blue tongue dans les wilayas de biskra et sétif entre 2006-2014
Résumé : 
La Blue Tongue est une maladie infectieuse virale non contagieuse. Elle est transmise par un insecte hématophage Culicoides. Il existe 24 sérotypes inégalement répartis dans le monde. Culicoides Imicola est le vecteur de la BT en Algérie. Ce n’est pas une zoonose. Cette maladie a fait son apparition en Algérie en 2000. Dans cette étude, deux wilayas Sétif et Biskra dont le climat est différent de par leur situation géographique, font l’objet d’une comparaison dans l’apparition et l’évolution de la maladie entre 2006 et 2014.
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Abstract :
The Blue Tongue is a non-contagious viral disease. It is transmitted by a blood-sucking insect Culicoides. There are 24 serotypes unequally distributed in the world. Culicoides imicola is the vector of BT in Algeria. This is not a zoonosis. The disease first appeared in Algeria in 2000. In this study, two wilayas Setif and Biskra where the climate is different from their geographical situation, are the subject of a comparison in the development and progression of the disease between 2006 and 2014.
